

América Latina supera los 3,5 millones de contagios y los 150 000 fallecidos



La Habana, 16 jul (RHC) Latinoamérica superó este miércoles los 3,5 millones de casos de coronavirus y las 150 000 muertes por la Covid-19, tras una aceleración de la pandemia desde mediados de junio, según un recuento de la agencia Reuters.

La región reporta un promedio de casi 65 000 casos diarios en las últimas dos semanas y un millón de contagios en solo 16 días, lo que se compara con los 96 días que demoró el primer millón de contagios y los 21 que se tardó en llegar al segundo.

Brasil con casi dos millones de infecciones, Perú, Chile y México concentran casi tres millones de casos. Los cuatro, que están entre los 10 países más afectados del mundo, han comenzado, en distinta grado, el levantamiento de algunas de las restricciones.

La enfermedad respiratoria ha causado casi 150 907 muertes en América Latina, que ha reportado uno de cada cuatro casos del mundo. (Fuente: [Cubadebate](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/228720-america-latina-supera-los-35-millones-de-contagios-y-los-150-000-fallecidos>



Radio Habana Cuba